
鰯且 、
鯛T H E R O T A R Y C L U B O F YAMAT O - N A K A

ブ会報大和中□一タリークラノ夕 ’

し

』可

時間を捧げよう奉仕のために
1980-81R.l会長ロルフ.J.クラリツヒ

T A K E T I M E T O S E R V E

／ 、
５月２８日（木）小雨第153号

亀谷会長テーマ全人類に愛と善意を

５６年第１４７回例会
出席報告

欠 席 者 司 会 S A A 北 砂 富 三 君
ソングリーダー中西功君「我等の生業」

改めて御礼申し上げます。
２.相模原南RCより，先般４月１８日，町田千寿閣
で行われた創立10周年弛念に対し，又相椣原西
RCの４月２８日創立総会開催に対する礼状が夫
々参って1,t}りますので御披露致します。（回覧）
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瞳霊ジ宝嚢蓬壹
武山昭一君，宮田貞之君（綾瀬），仁科真人君
（横浜瀬谷），田尻洋三君（藤沢北），高橋一雄
君，松村剛男君（座間），星幸男君，蒲生秀雄君，
藤本孝君，石井義久君，石井砲雄君，牒川孝君，
花岡正君，岩田章君，大角浩一君，林田幸大君，
矢口禎男君，田崎市松君，北山久幸君（大和）

生垂幹i事塞報
1.次の例会６月４日は例会場を厚木基地将校クラ

ブに移し，時間は午后６:３0よりになりますの

で，忘れないようお願いします。尚山中会員の

御好意でバスを出して頂きます。林間方面の方
は南林間駅東[１,５:３０p.mに出発。大和方

miの方は，相鉄駅西口を５:４５P､ｍに出発しま

す。遅れないようお願いします。単独ではﾉ,幣地
の中に入れませんので必ずバスに御乗III|､さい。

２後期活動も余す所あと１ケ月正味となりました
が，皆さんのクラブ活動計画で残されて居るも

のがあれば至急達成される様お願致します。

塗廻〈蚕 長；報
ﾜ ｰ

1.5月１７日はかなりの雨でございましたが，雨に

もめげず，６４名ものメンバー及び家族の方にお

越し頂き，房総の地に楽しいバス旅行をさせて
頂き有難うございました。親睦委員の立派なア

イデアと御努力に対し心から感謝申し上げます。

最後の家族会でしたが，沢山の方の参加で気持

よく終ったことを非常に嬉しく思います。

又家族会に欠席の方も全員メーキャップして頂

き又，出掛けにお見送り下さった方も居られ，
次 週 予 定 ６ 月 １ １ 日

｜「次年度会長運営方針」伊藤正男君 一ノ、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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亀 谷 ｣ 志 郎 副 会 長
富沢重徳．会報委員
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会 員 数

３９名

出 席 数

誕名

出 席 率

87.18％
前回の修正

100％

本日のプログラム６月４日
厚木基地にての例会及び夕食会



の水越さんから，大和中，相模原中RCに世話ク

ラブになってもらい，奨学生を引き受けてくれな
いかとの交渉を命ぜられ，御存知のように当クラ
ブにお願致し，お引き受け頂いた次第です。従い

まして，一挙にこれが実現し，既に皆様も，奨学
会に関し充分に御勉強になっていると思いますの
で，本日来て居ります，奨学生の陣君に来て頂き
お話しをしてもらうことに致しました。奨学生の
扱い方とか，世話クラブについての勉強は，なさ
れているかもしれませんが，奨学生の気持とか奨
学生の希望することなど，そう言ったものを話し
てもらうのも参考になるのではないかと思います。
お忙しい中を陳君においで頂きました。
米山奨学制度は，他の奨学制度とは違い，世話
クラブと言うのがあり，世話クラブよりカウンセ
ラーを出していただき，奨学生の日常生活とか，
健康，或は研究上のことまで色々気をくばってい
ただき，相談役として，出来るだけ日本での留学

中，色々な隣路がありましたらそれを考えてあげ
て，快的な研究が出来るように努力して下さ
い。そして，日本で受けた厚意に対しての感謝
の気持が，帰国して，国のトップレベルの人とし
て活躍なさるとき，役立つよう配慮されて居りま

す。又留学生の方にも，一つの親善使節として，
夫々のクラブにお伺いしてお話をしていただいて
居ります。奨学生は月に１度出席なさるわけです
が，カウンセラーの人は勿論のこと，クラブの皆
様方全員が，奨学生に対して関心を持たれ，色々
アドバイスをしたり，クラブの中の行事にも招待

して，日本の生活，風俗なども理解してもらい楽
しい留学生活が出来るよう配慮していただきたい
と思います。
次に地区の米山委員会としては，寄附の問題が
ありますが，宜しく御協力をお願致したいと思い
ます。１２月までの地区の寄附金についての報告が
参って居りますが，それによりますと，第２５９地
区は，全国で本年度寄附金額は６位になり，累計
額は５位になっています。第６分区では大和中ク
ラブが本年度７月～12月までの合計では最高にな
って居ります。累計額は勿論古いクラブが多いの
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米 山 記 念 奨 学 委 員 会 中 西 委 員 長
活動計画書の啓発運動については，実施の通り
でございますが，寄附金の方はまだでございま
して，実は：スーウエンロク君をお迎えしてみ
て,その重大性を認識致しました。今日米山ボ
ックスをお回し致しますので，御協力下さるよ

うお願致します。
次 期 親 睦 活 動 委 員 会 次 期 伊 鯏 委 員 長
今迄の委員長さんが，すばらしい出来ばえで，

特に先週のマザー牧場は楽しく，我々次期委員
も頑張ってやりたいと思います。本日皆様の誕
生日，御夫人の誕生日，結婚記念日，創業記念
日，入会記念日をデーターにもとずき表にして

ありますが，間違ってはいけませんので，確認
の意味でチェックして頂きたいと思います。

親 睦 活 動 委 員 会 鈴 木 委 員 長
１，先日は雨の中，皆様の御協力により，家族会を

楽しく出来ましたことを，この席より厚く御礼
申し上げます。親睦はロータリーの中でも大事
なことでございますので，次期伊藤さんに，バ
トンタッチを致しますが，より以上に親睦の会
が行われることをお願い致します。
２本日のお祝の方，お目出とうございます。

結婚記念日山中忠誠君（６月１日）
創業記念日蜂屋良平君（５月25日）

三浦泰之君（６月２日）

３.親睦委員は例会後お残り下さい。

蟻議難鵜；
米山記念奨学会について

星幸男氏（大和RC)

今年度の始めプログラム委員長の郡司さんより
何かお話しをするようにとの要請がありました。
私は本年度地区の米山奨学会の委員をやって居り
ます関係上，米山奨学生のことを今迄クラブが出
来てからもあまりお話しして居りませんでしたの
で，このお話しをするつもりで居りました。
ところが，本年度になり，地区米山奨学会委員長
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は当然ですが，当クラブはあとから２番目になっ
て居ります。本年度もいろいろ御協力を頂いて居

りますが，米山奨学制度の意義あるところをお含
みいただき此後共，寄附を出来るだけ)心掛けて頂
きたいと思います。又，地区の方から，各クラブ
にもお願して居ります普通寄附についても，当ク

ラブでは１人当り￥２，０００になって居りますが，
各クラブとも１ランク上げていただけないかとの
要望でございますので，出来ましたら何かの機会
をもって，例えば，５周年記念などで区切りとし
て，実施してはどうかと考えて居ります。
それでは台湾から参り，東海大学の経営学科４

年に在学して居ります，陳英明君を御紹介致しま
す。彼は日本語は大変ん達者で，日本語による演

説会でも優秀と評価され，地区より推薦されて
居ります。

ことが沢山ありました。とくに日本では生活水準

が高いことに驚きました。私は私費留学生なので
収入が無かったので物価の高さには応じきれない
こともあり，その時は色々なアルバイトを探し自

分の力で稼がざるを得ないこともありました。し
かし私はアルバイトも新しい体験として受けとめ，
かえって面白く楽しい日々を送っていました。去
年の３，月頃より米山奨学金を頂くことが出来，大

変ん助かりました。私は日本の風俗と文化，伝統
などに関する様々なことに深い興味を持っていま
す。茶道，いけ花，着物，相撲，城，お祭り，座

禅とかにすばらしい文化のにおいが漂って来るよ
うで，日本の文化は大好きです。私は奨学金を頂
いてからは本当に助かり，日本の文化，歴史，伝

統に関する本とか，雑誌を購入することが出来，
更に時間があるとき，自分の目と，体でふれて，
日本のすばらしい文化と伝統を深く学ぶことが出

来ました。今日本の古い文化を愛し，それを生か
せるよう努力して居ります。

奨学金を頂くことが大きな勉学のはげましとな
り，日本の国をもっと深く知ることが出来ました。
色々なことで充実が出来とてもよかったと思いま
す。それと同時に怪学生として，ロータリーの精
神に沿い，日本の方々と友好を深め，国際間の理

解と親善の文化交流に努めようと思っています。
そしてそうすることをとても光栄に思って’÷す。
ロータリーの言葉に「奉仕のために時問

う」というのがありますが，何んともす、
輝いた言葉だと私は思います。昨年の７月始めに
台湾の挑園RCの子女親善団体が平塚北RCの姉
妹クラブの関係で，平塚市内の小学校を訪問した
とき，彼等は12～13才の子供達13名で，日本語紙
わからないので，私は行動を共にして案内さて
頂きました。このようなことは，次の代の世杁
国際親善と友好の芽を植えるものと私は思ってＬ
ます°日本に滞在中は数え切れない程の美しい想
出が沢山ありますが，とくに米山奨学金を頂いた
こと，皆様方と一緒に楽しく語り合うことが出来
たことなど，私の美しい想出として心にきざまれ

ることでしょう。下手な日本語で失礼しましたが，
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陳英明君 皆さん今日は！ご紹介頂きました
陳英明です。私は台湾から来た留学生で，今東海
大学の経済学部，経営学科で勉強して居ります。
日本語はあまり上手ではございませんが，皆様の
ような立派な方の前でお話しするので，ちょっと
あがっています。
私は台湾で専門学校を終え，２年の兵役の義務

をつとめ，日本に参りましたのは昭和52年の春の

頃でした。その時は，日本は春風の香り満ち，霞
の中に桜の花が満開している時でした。私の目に
その頃が焼きついて今もはなれません。以来桜へ
のあこがれも，日々につれて一段と強くなり，す
ばらしい想い出として残っています。日本の地を
始めて踏んだときは，私は興奮で何も考えられま
せんでした。茶の湯の国，いけ花の国，武道の国，
それは私が少さい頃からのあこがれの国日本で
あります。私は台湾に居るとき，日本のことに深
い関心を持っていました。私の廻りの友達は，ア
メリカが何んでも世界一だと言って居りましたが，
しかし私の日本への留学希望は変りませんでした。
日本に来たとき，日本語を話すことが出来ず，最

初は困ったことが一杯あります。例えば，言葉や
習慣とか様々な日常生活に関することで頭の痛む
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今日は本当に有難うございました。

時間がありますので，何か質問がありましたな
らば，日本語の会話の勉強としても良い経験と思
いますのでどうぞ.…・・

圏現在のお住い，生活などについて
闇日本に来たときは最初東海大学の寮に入りま
した。寮には世界中の国々からの留学生が居り
とてもよかったと思います。ここは大学のきま
りで一年間しか居られないので，今はアパート
に居ります。来たときは日本語がわからず，８
ケ月間日本語の勉強をしてから試験を受け，経

営学科に入りました。
㈲日本語はよく訳りますか？講義の内容は？
闇８５％わかります。１５％は，学校が終り，友達
と勉強します。予習は３～４回します。割IIj用
語はむづかしく，敬語，他動詞，自動詞とかも
むづかしいです。日本の歴史と文化は好きで，

京都，奈良，倉敷などに旅をしました。
償）日本の女性は？
闇ｌ1本の女性はやさしいです。昔の封建時代か
ら日本の女性は男性を支えるのが原則でしたが，

台湾の女性は割と心が強く，レディフアースト
ですから，例えば潤を飲むとき女性が油をつぐ
ことは台湾ではありません。しかし日本の女性

も外面的にはとてもやさしいですが，結嬬をし
たらどうでしょうか？素適な女性が沢山ノルリま
すが，台湾の女性は脚線美があります。

閏卒業後の予定は
㈱来年３月卒業をしたら，出来れば，日本で通
訳とか，日本と台湾の貿易関係の仕事とか，旅
行社のようなところに勤めたいと思います。若
し仕事が無ければご協力下さい。

綾瀬RC宮田会員本日もお邪魔致します。

綾瀬RC武山会員お世話になります。本日教

育委員会で会議がありますので，申訳あり

ませんが早退させて頂きますがお許しを。

座間RC高橋会員久し振に参りました。

座間RC松村会員たびたびお世話になります。

大和RC黒川会員先日亀谷先生に次女が大変

お世話になりました，本日もよろしく。

大和RC北山会員先日の三クラブ合同ゴルフ

会は豪雨の中，どうも有難うございました。
大和R C大角会員，石井（亀）会員堤会員

蒲生会員，岩田会員，田崎会員，たびたび

お邪魔いたします。本日もよろしく。

岻蒋会長富沢幹事，５月１７日の第三''1|家族会は

|:11天にもかかわらず，大勢のご出席を頂き

イj難うございました。親睦委員の皆さんに
は大変なお骨折りをかけご苦労様でした。

伊職,il1会長５月23H次男の粘幡式にはm,Iきお祝

品と祝電を頤き誠に有難うございました６

鈴木剛峠委員長先日の親峠会は雨にて残念無念
でしたが皆様のご協力で楽しく無17に終了

することができました。皆様に感謝します。

藤'１１会員先日の家族会では出発早々から単酔い
で近くにおられた方々には大変ご迷惑をお

掛けしました，又，有沢会員，土屋会員に

は特%llお世話になりました感謝致します。

辻会員本年度鹸後の家族会に不本意ながら欠

席いたし申訳ありませんでした。又，家内，

眼と共に大変お世話になりました。

寺H1会員先週の家族会は残念ながら参加できま
せんでした。家内がお世話になりました。

伊顔兜会員本日厚木税務署管内青年部？野球大

会において，奮闘し優勝致しました。

佐藤会員星先生，うちの社員がいつも大変お世

話になりまして有難うございます。
三浦会員当社創業30周年になります頑張ります。

蜂屋会員創業記念日を祝って頂き誠に有難うご
座居ました。１５周年目を迎えました。言
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山中会員会員の皆様に私の結婚日を祝って頂き

まして有難うご座居ました。
、


